

80 Jahre Schützenverein Amkenheide

# Ulrich I. legt 30 Ringe vor

Königsschießen souverän gewonnen / Nachbarvereine gratulieren / Umzug und Platzkonzert

**LIENEN-KATTENVENNE.** Der Schützenverein Amkenheide feierte am Pfingstwochenende ein rundum gelungenes Schützenfest. Neuer König wurde Ulrich Berdelmann. Mit seiner Frau Gudrun regiert er für ein Jahr die Schützen auf der Amkenheide. Ein besonderer Höhepunkt war der große Zapfenstreich anlässlich des 80-jährigen Bestehens.

Das Königsschießen auf dem Schießstand in „Schowen Wäldchen“ entschied Ulrich Berdelmann mit 30 Ringen klar für sich. Zur Königin erwählte er seine Ehefrau Gudrun Berdelmann. Als Ehrendamen stehen den beiden Silke Brauns, Bärbel Buttgerreit, Karin Lindemann und Hanna Peters zur Seite. Der neue Kinderkönig ist Marcel Kottenhoff mit Michèle Kottenhoff als Königin. Sie werden von Timo Fahrenhorst und Anna-Maya Schröer begleitet. Den Schießwettbewerb um den Königspokal gewann Herbert Fiegenbaum.

Begonnen hatte der Tag mit dem Antreten am Vereinslokal. Der erste Vorsitzende Wilhelm Buttgerreit bedankte sich für die tatkräftige Unterstützung beim Herrichten und Schmücken des Festplatzes.

Nach einem gemütlichen Aufenthalt bei König Werner ging es zum Königsschießen auf den Schießstand. Nach der Proklamation marschierten die Mitglieder zurück



In der Kutsche das Königspaar Ulrich und Gudrun Berdelmann. Davor stehen die Ehrendamen Hanna Peters, Silke Brauns, Karin Lindemann und Bärbel Buttgerreit (von links). Knieend: Das Kinderkönigspaar mit Königin Michèle Kottenhoff und König Marcel Kottenhoff sowie Timo Fahrenhorst und Anna-Maya Schröer (von links). Fotos (2): Silke Heemann

zum Festzelt. Dort empfing der Schützenverein Amkenheide Gäste und Nachbarvereine. Der Einladung waren der Allgemeine Schützenverein Kattenvenne sowie die Schützenvereine Holzhausen, Kattenvenne von 1900, Lienen 1893, Meckelwege und Schwege ge-

folgt.

Wilhelm Buttgerreit begrüßte die Gäste. Bürgermeister Dr. Martin Hellwig überbrachte Grußworte. Der Musikverein Ostbevern feierte ebenfalls. Die Formation ist seit 40 Jahren der treue musikalische Begleiter des Schützenvereins Amkenheide.

Bei Sonnenschein und sommerlichen Temperaturen traten die Schützen am Pfingstmontag zum Ausholen der neuen Königin am Saal Daweke an. Dann ging

es zum Hof Sander auf der Amkenheide. Die Königspaare und die Ehrendamen durften in den Landauern mit den Friesengespannen die Kutschfahrt bei Sonnenschein genießen.

Am Festplatz angekommen wurde den dort wartenden Gästen das neue Regentenpaar vorgestellt. Neben einer Cafeteria mit selbst gebackenem Kuchen gab es eine Tombola mit tollen Preisen. Die Kindereisenbahn und die Hüpfburg waren Magneten. Als musikali-

scher Begleiter war der Musikverein Ostbevern dabei. Dieser zeigte mit einem Platzkonzert, dass er weitaus mehr kann als nur einfache Blasmusik.

Am Abend spielten „Gerd und Werner aus Bad Laer“ zum Festball auf. Mit deren mitreißender Musik wurde es eine tolle Party, bei der die Schützen eine Menge Freude und Spaß hatten.

Mehr Bilder zum Thema in den Fotogalerien auf [www.wn.de](http://www.wn.de)



Die Fackeln werden entzündet, der große Zapfenstreich kann beginnen.

## Großer Zapfenstreich bleibt lange in Erinnerung

Der Musikverein machte mit dem Zapfenstreich den Schützen ein besonderes Geschenk. Zum Platz hinter dem Zelt marschierten die Schützen gemeinsam mit dem Spielmanszug „Rote Husaren“ aus Telgte unter der Leitung von

Hans Hotte und dem Musikverein Ostbevern unter der Leitung von Wolfgang Hoerning. Der Löschzug Kattenvenne der Freiwilligen Feuerwehr und der erste Zug stellten die Fackelträger. Der große Zapfenstreich wurde vom

Oberstleutnant der Reserve, Aichinger, kommandiert. Vor der Kulisse von Schowen Wäldchen und durch die Fackellichter war die Veranstaltung ein Ereignis, das noch lange in Erinnerung der Teilnehmer bleiben wird.